
ATA nº 11 DA COMISSÃO DE ORGANIZAÇÃO DA VIII REUNIÃO DA COMISSÃO 
CENTRAL DE ORGANIZAÇÃO DAS CONFERÊNCIAS DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 
 
Aos seis dias de abril de 2009, reuniram-se na sede do COMAS-SP os Conselheiros da 
Comissão Organizadora das Conferências de Assistência Social 2009. Estando presentes 
os Conselheiros: Carlos Nambu, Silvana Cappellini, Valéria, representando a Secretaria 
Executiva do COMAS-SP as Sras. Daiane e Marcela, as Sras. Kátia e Márcia 
representando o Espaso, a Sra. Nazaré e Sr. Paulo representantes do FAS, a Sra. 
Elisabete representando FEBAS e o Sr. Diego da LBV. Ausências justificadas: 
Conselheiro Edison Ferreira da Silva e Dirceu Omae. Iniciou-se a reunião com a 
apresentação do Sr. Diego que fará a Arte para os materiais da Conferência. O 
Coordenador Carlos sugere que a reunião do dia 14 seja realizada no dia 16 de abril 
devido à reunião do o CNAS que irá ocorrer na 3ª feira. Com relação ao plano de 
divulgação e articulação, o Coordenador propõe que seja apresentada no próximo 
plenário do COMAS com a sugestão de envolvimento das CAS, COGEAS e CRAS. Na 
próxima reunião da Comissão as Sras. Kátia e Márcia irão apresentar o Plano de 
Comunicação detalhado também para apresentação no próximo Plenário do COMAS. O 
Coordenador Carlos informou que nas regionais houve cobrança referente à participação 
dos adolescentes e transporte, sendo esclarecido pela Sra. Kátia que não há previsão 
para o transporte, sendo enfatizado pelo Coordenador a necessidade para as pessoas 
com deficiência. A seguir discutiu-se a condução dos trabalhos na reunião do dia 07 de 
abril com os coordenadores das Comissões Regionais, levantando-se os seguintes 
tópicos: 

 Completar os dados pendentes das Comissões Regionais; 
 Ressaltar a necessidade de CRAS fazer um levantamento das organizações não 

conveniadas de cada região; 
 Verificar as datas, horário e local das Pré Conferências; 
 Informar sobre o mailing grupos que foi criado para cada região; 
 Distribuir e encaminhar por e-mail o Regimento Interno, que deverá ser discutido 

nos Fóruns, entidades, para que sejam encaminhadas sugestões de alteração até 
o dia 28 de abril; 

 Agendar reunião com as Regionais para o dia 24 de abril das 13 às 16 horas para 
construir um Plano de Formação com os Coordenadores para multiplicação 
posterior para os Facilitadores, Relatores, Comissão e outros atores; 

 Apresentar orientações e instruções sobre o papel e próximos passos dos 
Coordenadores da Comissão. 

A Sra. Kátia irá preparar o Power Point para a Sra. Márcia apresentar as orientações, 
levantando os pontos importantes a serem discutidos. Ressaltou-se a necessidade de se 
resgatar o papel das Conferências, levantando-se os problemas da Conferência passada. 
A Sra. Kátia ressalta a necessidade de cada região fazer um levantamento do público 
esperado nas Pré Conferências para providenciar o material a ser enviado. O 
Coordenador sugere os seguintes pontos de pauta para a reunião do dia 16: Discussão 
sobre o logo, Plano de Comunicação e Evento de lançamento das Conferências. Nada 
mais havendo a ser tratado, eu, Silvana Cappellini lavrei a presente Ata, que foi 
revisada por todos os membros da Comissão. 


